

**SANTA MARTA DE TORMES**

# Multas de hasta 10.000 euros para los edificios que no realicen la inspección técnica

■ La ordenanza entra hoy en vigor y los afectados tienen de plazo hasta diciembre de 2014 ■ El boom de revisiones llegará en 2020

EÑE

La decena de edificios que en Santa Marta deben pasar la inspección técnica de construcciones recibirán en los próximos días la notificación del Ayuntamiento para avisarles de la obligación que tienen de mantener el estado de los edificios en condiciones de seguridad, salubridad y habitabilidad, realizando los trabajos precisos para conservar o reponer la estructura de los mismos.

Un mantenimiento que es obligatorio para la decena de edificios que hay en Santa Marta con más de 40 años de antigüedad desde su construcción y que de no cumplir la normativa pueden ser sancionados con multas de 1.000 hasta 10.000 euros, según se recoge en la ordenanza municipal aprobada y que entra en vigor a partir de hoy, teniendo como base la Ley de Urbanismo de Castilla y León para las localidades con menos de 20.000 habitantes.

En este sentido, los afectados tendrán de plazo hasta diciembre de 2014 para hacer el proyecto y sólo tienen obligación los bloques de viviendas, quedando excluidas las construcciones unifamiliares, así como los colegios y centros educativos, pabellones deportivos y el centro de salud.

Por este motivo, una vez que se aplica la ordenanza, el Consistorio les avisará por cortesía para que inicien el procedimiento y, una vez pasada la inspección, no tienen que volver a revisar el edificio hasta diez años después. A partir de ahora, se constituirá un registro informa-



Los edificios con más de 40 años tienen la obligación de hacer la revisión./EÑE

La normativa sólo afecta a los bloques de viviendas y quedan excluidas las unifamiliares, los colegios y los pabellones

tizado de edificios sujetos a inspección técnica de construcciones en el área municipal de Urbanismo, que será público, y en el que quedará constancia de la fecha de presentación y del contenido de cada uno de los certificados de Inspección Técnica y los informes anexos que se presenten.

El boom de las revisiones llegará en torno al año 2020, ya que será cuando se cumplan los cuarenta años de la mayoría de edificios que se levantarán con la explosión de la construcción que supuso el despegue urbanístico de Santa Marta.

**MONTERRUBIO DE ARMUÑA**



Los niños entonaron el cántico a San Fermín antes del encierro./EÑE



Los pequeños corrieron por las piscinas para evitar al carretón.

## Un Sanfermín chiquito

Los niños de las Escuelas de Verano celebraron su particular encierro

EÑE

SIN miedo e incitando al toro, los niños de las Escuelas de Verano de Monterrubio de Armuña protagonizaron ayer por la mañana un auténtico encierro al más puro estilo de San Fermín.

Aunque no eran las ocho de la mañana, a las doce del mediodía también fue un buen momento para celebrar una particular carrera y cerca de medio centenar de pequeños llenaron el área de ocio de las piscinas municipales. Tras entonar el cántico al patrón pamplonica, inicia-

ron las carreras para evitar que el carretón les pillara. Con algún revolcón, tropezones y caídas por los nervios y las risas de los niños concluyó la calurosa mañana de verano.

La programación de las Escuelas de Verano municipales seguirá hoy con una fiesta de hinchables en las piscinas, en la que los niños disfrutarán de un refrescante baño con juegos. Los talleres seguirán durante las mañanas de verano en la ludoteca para que los más pequeños aprovechen el tiempo libre de sus vacaciones escolares de forma lúdica y educativa.

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA**



Diversión en las actividades de las semicolonias infantiles. Más de un centenar de niños de Carbajosa participan en las actividades y los talleres lúdicos y culturales organizados dentro del programa municipal de verano de las semicolonias infantiles, que se desarrollan en el colegio Pablo Picasso por las mañanas./EÑE

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**



Los niños del campamento bilingüe conocen Matacán. El grupo de mayores que participan en el campamento bilingüe que organiza la Asociación Virgen de los Remedios y las AMPAS de los colegios y el IESO de Villamayor disfrutaron ayer de una salida cultural en inglés para conocer las instalaciones de la base aérea./EÑE

